



ÁLVARO NAVARRO / Nueva
York

Responsable de contenido internacional y corresponsal en
EE.UU.



Declaración de Versalles: mayor gasto militar e independencia de la energía rusa

Los líderes comunitarios se han conjurado en una reunión informal en **Versalles**, en Francia, donde se han rubricado dos acuerdos importantísimos en la historia de Europa: **la proclamación del II Reich Alemán** y la reunificación de los condados germánicos y el **fin de la Primera Guerra Mundial**.

El objetivo primordial de la Unión Europea era anunciar al resto del mundo su apuesta por **ganar soberanía e independencia**. Este cónclave pasará a la Historia como aquel en el que se ratificó la [Declaración de Versalles](#), manifiesto que contiene las líneas futuras de la UE divididas en tres vertientes:

- **Aumento y desarrollo de las capacidades en Defensa.**
- **Reducción de la dependencia energética (en concreto de Rusia).**
- **Consolidación de una robusta base económica.**

Esta declaración no ha sido emitida por casualidad. La nueva situación, como consecuencia de la invasión rusa a Ucrania, ha obligado a las instituciones comunitarias a **actuar rápido y a diseñar un futuro** que, si bien es incierto, marca u ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |